
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第２回白山公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和３年１２月９日（木曜日）午後 7時～午後 8時 

(3) 開催場所 白山公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

下野勝美委員 八田千香委員 坂下博行委員 棗敦委員 

加藤智也委員 新谷英夫委員 恒本邦夫委員 奥野恵子委員 

中村寛徳委員 生田健一委員 棗雅子委員 稲葉多津子委員 

(5) 欠席委員氏名 堀江和佳奈委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 表 利右衞門 

主事 梅田美穂  主事 富坂妙子 

(7) 会議議題 
（１）令和３年度白山公民館事業進捗状況について 

（２）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和３年度 第２回白山公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

市民憲章唱和、運営協議会委員長あいさつ、公民館長あいさつ 

協議事項 

・令和３年度白山公民館事業計画進捗状況について 

コロナ禍で中止・変更があった催しの概要や今後の予定、自主

講座の実施状況等を説明・協議し承認 

【質問・意見】 

・百歳学級のＰＲをもっと行い、人が 20 人くらいは集まるように

してほしい。 

・11 月に開催した三床山登山は、急なところも少なく子どもも登

りやすいとても良い山でした。 

・コピー代について 

 公共施設なのにコピー代が高すぎると思う。紙持参で 3.5 円、

紙を忘れると 10円も取られるが、これではコンビニと同じだが、

皆さんどう思われますか。 

・地区主催成人の集いについて・・・振興会しらやまっこ育成部 

館長より越前市内の動向を説明。白山は振興会主催で昨年同様

規模を縮小し開催。今までのような賑やかな集いはできないが、

担任の先生のビデオレターを紹介、集いの様子をＤＶＤに撮り先

生に届け、子供たちの成長した様子を見て貰う計画を立てている。

新成人のお祝いはしたい。 

 

(11) その他 なし 

 


